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SECTION A 
INFORMATIONs GÉNÉRALES (General Information)-
 Obligatoire MANDATORY
1 Titre du projet (Title of study):
2 Investigateur principal (Principal Investigator):  
Titre (Title): Prof./ Dr./ Mr./Mme/Ms..    Nom complet (Name):  
      

Fonction (Position): 
     


Diplômes (Qualifications): 
     


Unité/ Laboratoire (Unit/laboratory):  



Département:       






Institution/Université (Organisation/ Univ) :  






Adresse (Address): 







Tél (phone):  

E-mail (email): 



3 Site de la recherche
L’étude aura lieu sur plusieurs sites :  Oui/ Non / Is it a multi-site study? : Yes / No
Veuillez nommer chaque site où cette étude est proposée et indiquer l'investigateur principal pour chaque site (Please indicate each site and its lead investigator):
	Site (nom et adresse/ name and address)
	Investigateur principal (Lead Investigator)

	1-
	

	2-
	


4.  Co-Investigateurs (Co-Investigators):
Co-investigateur 1 (Co-Investigators 1):
Titre (Title): Prof./ Dr./ Mr./Mme/Ms..    Nom complet (Name):  
      

Fonction (Position): 
     


Diplômes (Qualifications): 
     


Unité/ Laboratoire (Unit/laboratory):  



Déptartemet:       






Institution/Université (Organisation/ Univ) :  






Adresse (Address): 







Tél:  

E-mail: 



Site d’étude  (Site): 







Co-investigateur 2 (Co-Investigator 2):
         ……
Co-investigateur 3 (Co-Investigator 3):
          ……
5.  Personne responsable de la Demande (Applicant)
Personne responsable à contacter pour toute question concernant cette demande. (Lead person to be contacted with queries about this application). 
Titre (Title): Prof./ Dr./ Mr./Mme/Ms..    Nom complet (Name):  
      

Adresse (Address): 







Tel fixe (Tel work):  
                  Tel mob:  
                    

E-mail: 



6.   Veuillez fournir une description simplifiée de l'étude (Lay description of the project). 
Le résumé doit être rédigé dans un langage simple et compréhensible, comprenant entre 100 et 500 mots. (The lay summary should be in simple language including between 100 and 500 words in length only)
Résumé /Summary
7 Cette étude est-elle entreprise dans le cadre de la préparation d’un diplôme ? Is this research as part of an academic qualification? 
Oui/ Non (Yes / No)  
Si Oui (If yes), indiquer les informations suivantes (please complete the following):
Nom de l’étudiant (Student Name):       
 
Diplôme préparé (Degree):      
   
Institution/Université (Organisation/ Univ)

Encadrant (Supervisor): 

8 Source de financement du projet   
   Research support come from ?:
9 Si une demande de financement n'est pas retenue, le projet va-t-il toujours continuer ?i
If a funding application is not successful, will the project still go ahead?
Oui/ Non    (Yes / No)  
10 Le projet implique-t-il des espèces domestiques, locales, de la faune sauvage ou protégées ?
Does the study involve domestic, native, wild or protected species?
Oui/ Non    (Yes / No)  
Lesquelles (Which)?   :      
     
Les autorisations sanitaires et administratives de capture d’espèce sauvages  et leur utilisation ont-elle été obtenues ? -Has the appropriate authority or licence been obtained for catching of wild animals and their use?
Si oui, elles sont délivrées par quelle autorité ? une copie de ces autorisations devra être présentée
If yes, Indicate please give the name of the authority which delivered the license, Please provide copies)
SECTION b 
                   DESCRIPTIVE de L’ETUDE (Description of the Project)
                     Obligatoire MANDATORY 
1 ETAT D’ART Du PROJET ET QUESTIONS SCIENTIFIQUES 
(Study background and research questions). 
Présenter la problématique (D'où vient l'idée de ce projet de recherche), donnez l’état de connaissance et la revue de la littérature maximum 100 et 500 mots et inclure un maximum de 7 références.  Il est impératif de conclure avec une (des) question(s) scientifiques ou des hypothèses auxquelles il faudra répondre dans la partie suivante par des objectives 
(Where the idea for this study has come from, please give a literature review with maximum 7 references. Research questions or scientific hypothesis should be given. Maximum 100 – 500 words in length)
100-500 mots (words)
2 Lister les Objective de l’étude (Aims and objectives).  
(Toute étude proposée qui ne peut pas répondre correctement à (aux) la question (s) de recherche posée(s) ci-dessous est contraire à l'éthique)
(If the study is unable to answer the research question (s) posed above, it is therefore unethical)
-
-
-
..
3 Lister les résultats attendus de l’étude (Please provide expected outcomes of the study) 
-
-
-
-
-
…
4.   Protocol experimental et méthodologie  
(Study design and Methodology) 
Donner le détail du protocole expérimental et la méthodologie qui permettront d’atteindre les objectifs énoncés en réponse 2. Cette partie doit être soigneusement rédigée avec le détail des manipulations car elle permettra au comité d’éthique d’évaluer l’impact sur l’animal, le devenir des produits biologiques utilisés, l’utilisations des données personnelles d’enquêtes…. (Veuillez-vous assurer de fournir en annexes des copies et photographies de tous les instruments en rapport à l’utilisation d’animaux, leur manipulation ../ les questionnaires,  et formulaires d’enquêtes, les consentements des participants, d’éleveurs/ les informations sur le lieu de manipulation avec photographies …etc.) 
Please provides details of the study design and the methodology for achieving the objectives in response 2. This part should be carefully written with details of the manipulations because it will allow the ethics committee to assess the impact on the animal, the use of biological products, of personal data in survey, etc. (Please make sure to provide in the annexes copies and photographs of all the instruments relating to animal manipulation and handling.../ survey/ informed consents of participants, breeders / information on the place of experiment with photographs … etc.)
-
-
-
-
…
6   Quelle est la date prévue pour le début de cette étude ?
What is the start date of this project?
-
7 Quelle est la date prévue pour la fin de cette étude?
What is the end date of this project? 
Durée totale de cette étude (Mois)? 



Total duration of the study (Month)?
12 Si le projet répète des expériences publiées précédemment dans la littérature ou bien déjà réalisées par l’équipe, donnez les raisons pour lesquelles les expériences doivent être répétées.
If the project repeats previously reported or published experiments, give the reasons for the experiments to be repeated.
-
-
-
..
11 Fournir des informations sur l'approche statistique (nombre de sujets, animaux échantillonnage.) à utiliser (le cas échéant) / la source de tout conseil statistique.
Please Provide how the statistical approach will be used (sampling, number of subjects...) / Obtained advice in statistics (source).  
-
12 Veuillez justifier la taille de l'échantillon proposé et fournir des détails sur son calcul.
Please justify the proposed sample size and provide details of its calculation 
-
13 Lorsque le calcul de la taille de l'échantillon est impossible (par exemple, il s'agit d'une étude pilote et les études précédentes ne peuvent pas être utilisées pour fournir les estimations requises), veuillez expliquer pourquoi la taille de l'échantillon à utiliser a été choisie. If the sample size calculation is impossible to determine, please explain the reasons of the chosen sample size. 
-
14 Veuillez identifier tout problème éthique particulier que ce projet soulève et discuter la manière avec laquelle vous comptez le résoudre.
Please include any additional ethical issues in the present study and discuss the way you will address this. 
-
-
SECTION C
FINACEMENTPHARMACEUTIQUE ET EXPERTISE PAYANTE     
                      pharmaceutical and paid expertise                                          Obligatoire MANDATORY
1 Cette étude est une expertise ou prestation de service pour entité externe publique ou privée (industrielle ; pharmaceutique ..)?
This study is belonging to external group with financial implications related (industry, pharmaceutical..)? 
  OUI/ NON    Yes / No
Si OUI, Veuillez expliquer davantage, 
If yes, please elaborate.  
-
Existe-t-il des conflits d'intérêts liés au financement ? Veuillez préciser.
Do any conflicts of interest exist in relation to funding? 
-
-
SECTION D
Documents de support
                      supporting documentation                                                               
                       Obligatoire MANDATORY
Veuillez fournir des copies de tout document, photographies à l'appui de vos réponses. Veuillez incorporer les photos et documents dans les pages ci-dessous avec une légende et un titre 
Please provide copies of any documents, photographs to support your answers. Please incorporate photos and documents in the pages below with a caption and title
Exemples de documents/Exemples (non limited) of document
· Photographies d'animaux, de leur hébergement/ Photographs of animals, of their housing environment
· Formulaire d'enquête/Survey form
· Formulaire de consentement du participant/Participant consent form 
· Fiche d'information des participants/Participant information sheet 
· Document de débriefing du participant/Participant debriefing document 
· Protocole de contour/Outline protocol
· Autorisation de capture d’animaux / Permission for animal catshing 
· Autorisations administratives d’utilisation de produits biologiques/ administrative permission for specific use of products
· Plan de gestion de donnée/ Data management plan
· Autres/ others
VEUILLEZ VOUS ASSURER QUE CE FORMULAIRE DE DEMANDE EST ENTIÈREMENT REMPLI. LES SOUMISSIONS INCOMPLÈTES NE SERONT PAS EXAMINÉES.
APPLICATION FORM SHOULD BE FULLY COMPLETED (IMCOPLETED FORMS ARE DISCREDED FROM ANY REVIEW).  
SECTION E
                              DECLARATION
DÉCLARATION DE RESPONSABILITÉS
DECLARATION OF RESPONSIBILITIES
Je certifie que les informations contenues dans cette demande sont exactes. J'ai tenté d'identifier les risques pouvant survenir dans la conduite de cette recherche et je reconnais mes obligations et les droits des participants. 
I hereby that all given information in the present application is accurate. I have performed all necessary approaches to identify ethical risks that may arise in this study. I acknowledge all my obligations and all the rights of the participants. 
Je confirme que la recherche sera menée conformément à toutes les normes éthiques légales et locales et j'accepte la responsabilité de la conduite de toutes les procédures détaillées dans cette demande et de la supervision de tout le personnel délégué pour effectuer ces procédures.
By the present I engage my responsibility for conduct this research and for supervising all the personnel involved in the experimental procedures. I testify also that we will conduct the study according to the legal and local ethical rules.
Je confirme que tout le personnel de ce projet a lu cette demande et a accepté de se conformer aux procédures décrites et à toutes nouvelles conditions du comité d'éthique.
I confirm that all personnel on this project have carefully read this application and agree to comply with the procedures outlined and any new conditions of the Ethics committee.
Investigateur principal : 





Date
Principal Investigator :    






***  CESASPV ***


Comité d’Éthique 


de l’Institut Agronomique et Vétérinaire Hassan II 
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